

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Infiltración cibernética en cuentas de la Dgi y República Afap: las autoridades inician una exhaustiva investigación

Principal



Publicada el: 04/12/24	Visitas: 158
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 9	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/infiltracion-cibernetica-en-cuentas-de-la-dgi-y-republica-afap-las-autoridades-inician-una-exhaustiva-investigacion_10522.php



Principal

Infiltración cibernética en cuentas de la Dgi y República Afap: las autoridades inician una exhaustiva investigación

Ciberataque afecta cuentas de la DGI y República AFAP: se abre una investigación a fondo por parte de las autoridades

Ciberdelincuentes Aseguran Haber Robado Bases de Datos

de DGI y República AFAP

Un grupo de ciberdelincuentes, autodenominado "Expresidentes", ha afirmado haber sustraído bases de datos de la Dirección General Impositiva (DGI) y de República AFAP. Ante esta situación, el gobierno uruguayo ha iniciado una

investigación.

Los hackers anunciaron en un foro del cibercrimen global su intención de vender estas bases de datos, alegando tener acceso a cientos de cuentas con información personal, como correos electrónicos, números de teléfono y detalles sobre ahorros. Esta información fue confirmada por la empresa Birmingham Cyber Arms, reconocida en el ámbito de la inteligencia cibernética. Para demostrar la veracidad de sus afirmaciones, los ciberdelincuentes publicaron una imagen que incluye datos de la cuenta del exsenador Gustavo Penadés en la DGI. No obstante, fuentes de Agesic han indicado a Telenoche que el Centro de Respuesta está llevando a cabo las investigaciones pertinentes y señalaron que en las imágenes distribuidas se puede encontrar información falsa, lo que lleva a la conclusión de que podría no existir acceso real a los datos mencionados. Entre las hipótesis planteadas, se considera la posibilidad de que los ciberdelincuentes hayan obtenido dicha información a través de los propios usuarios, ya que hasta el momento no se han registrado vulneraciones en las bases de datos de la DGI o de República_AFAP.

El grupo "Expresidentes" ha centrado sus ataques principalmente en objetivos uruguayos, habiendo previamente comprometido información de la Intendencia de Flores. Correo Uruguayo y

diversas empresas locales.

Fuente: Telenoche

Imágenes

INFILTRACIÓN CIBERNÉTICA EN CUENTAS DE LA DGI Y REPÚBLICA AFAP: LAS AUTORIDADES INICIAN UNA EXHAUSTIVA INVESTIGACIÓN

Infiltracion cibernetica en cuentas de la dgi y republica afap las autoridades inician una exhaustiva investigacion

Tags

uruguayo, gobierno, impositiva, autoridadesciberdelincuentes, iniciado, afirmado, expresidentes, ciberataque, aseguran, cuentas, ciberdelincuentes, autodenominado

Noticias relacionadas

- 4.5 * Inumet alerta sobre un ciberataque a su sistema: "Estamos en plena resolución del incidente
- 4.7 * Guía práctica para obtener el certificado único de la Dgi: pasos clave y consejos útiles
- 4.0 * Líderes latinoamericanos celebran la victoria de Trump con mensajes de felicitación
- 4.0 * La recaudación de la Dgi experimenta un incremento del 3,4% real en comparación interanual durante octubre
- 4.5 * La Fiscalía de Delitos Económicos pone bajo la lupa las cuentas bancarias de la Auf en el Banco República
- 4.8 * Alejandro Sánchez plantea la nacionalización de las Afap y provoca un intenso debate en la coalición gobernante
- 4.7 * El presidente del Bps señala que aquellos con derecho a jubilarse están accediendo a sus ahorros en las Afap
- 3.7 * Milei se enfrenta a Cristina Fernández: el Gobierno decide frenar la jubilación de la exmandataria argentina

- 3.8 * Abogados de la Dgi interponen apelación para cerrar todos los locales de una empresa en situación de infracción
- 4.1 * La Auf continúa en litigio con la Dgi por el cobro del Irpf relacionado a los premios otorgados al cuerpo técnico de Tabárez en 2018

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024